

**« NE PERDEZ PAS CONFIANCE ;
GRÂCE À ELLE VOUS SEREZ LARGEMENT RÉCOMPENSÉS. » (HE 10, 35)**

Le quotidien SUD OUEST, devenu une seule édition, conséquence du confinement, nous permet d'élargir notre tente à la nouvelle région Aquitaine, et ainsi à prendre un peu plus de hauteur durant cette traversée du désert qui appelle à la conversion dès maintenant. Il continue de nous mettre en lien, d'une autre manière, comme il le peut, avec ses propres outils, sa déontologie, etc. Nous sommes bien dans la même barque, chahutée par une houle forte et des vents contraires (confinement : oui mais..., Plaquenil : oui, non ? Etc.)

Dans l'édition du jeudi 26 mars, nous pouvions lire en gros titre, en page 5 : « *3 milliards de gens confinés* ». M'est venue l'image du Déluge dans la Bible. De même que la mort n'a pas eu le dernier mot sur le Christ, de même les eaux n'ont pas eu le dernier mot sur la terre parce que Dieu ne reprend pas ce qu'il donne.

Il nous donne entre autres sa parole comme nourriture et lumière. L'Église la partage notamment dans La liturgie des Heures. Elle nous fait découvrir cette parole comme un diamant riche de plus de mille et une facettes, ce qui fait qu'elle n'est jamais répétition mais toujours nouvelle pour qui sait l'écouter et l'accueillir. Nous n'arriverons donc pas à l'épuiser comme nous n'arriverons pas à connaître dans les moindres détails ces milliers de facettes.

L'hymne de Tierce au temps du carême nous dit que Dieu n'a pas déserté la traversée du désert, qu'il est bien présent dans la « barque », parce qu'il est ce qu'il a toujours été et qu'il le restera. Si notre impression diffère, cela vient de notre regard. En effet, que dit cette hymne ? Que Jésus Christ est ami des hommes, qu'il donne sens à l'histoire, qu'il nous dénoue des liens de nos ténèbres, qu'il recharge nos vies du poids de son amour, qu'il les entraîne vers le Père. Pour cela, Dieu nous donne l'Église qui vit de sa mémoire. Si l'Église est aujourd'hui confinée, sa mission ne l'est pas. Elle trouve de nouveaux chemins pour que nous puissions nous sentir assistés come Paul l'a été durant des épreuves (2 Tm 4, 16-17).

La Parole de Dieu, une lumière pour nos pas ? Sur nos routes ? Oui ! Voici qu'écrit l'auteur de la lettre aux Hébreux : « ***Ne perdez pas votre confiance ; grâce à elle, vous serez largement récompensés. Car l'endurance vous est nécessaire pour accomplir la volonté de Dieu et obtenir ainsi la réalisation des promesses.*** » (He 10, 35-36).

Si, en tant que personne travaillant dans le monde de la santé aux multiples visages, en tant que personnes hospitalisées ou en Ehpad, etc. votre moral vacille – ce qui est bien compréhensible et légitime, le Christ l'a assumé sur la croix : « ***Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?*** » (Mc 15, 34) – puisse cette parole de la lettre aux Hébreux être comme la bougie déposée sur le rebord de la fenêtre le soir de l'Annonciation. Elle voudrait briller comme la lumière du cierge pascal allumé au feu nouveau, montrant que Christ est bien l'Alpha et l'Oméga.

P. Olivier Dobersecq
27-03-20

Cf. page suivante : « IL EST CE MONDE ET C'EST LE NÔTRE » (Patrick Richard)

IL EST CE MONDE ET C'EST LE NÔTRE

<https://www.youtube.com/watch?v=igIRtFUkkWw>

1- Est-il un monde

Où tout homme est digne d'humanité

Où tout homme est digne de dignité

Un monde juste ?

R/ Il est ce monde, et c'est le nôtre

quand l'Évangile vit par nos vies

Lorsque chacun compte pour l'autre,

qu'il peut aussi compter sur lui.

2- Est-il un monde

Où chaque nuit est peuplée de veilleurs

Où chaque nuit s'efface à la lueur

D'une présence ?

3- Est-il un monde

Où toute heure a son reflet de clarté

Où toute heure a son cadran accroché

A l'espérance ?

4- Est-il un monde

Où prendre soin ce n'est pas que soigner

Où prendre soin est apprendre à aimer

Pour un passage ?

Patrick Richard

<https://www.youtube.com/watch?v=igIRtFUkkWw>